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Zusammenfassung von unserem Wahl-Programm 
 

 

Wir sind die Partei Bündnis 90/Die Grünen. 

Dieser Text ist unser Wahl-Programm für Wiesbaden. 

 

Die Kommunal-Wahl in Wiesbaden 

ist am 14. März. 

 

Sie wählen: 

 die Stadt-Verordneten 

 die Orts-Beiräte 

 

Manche Menschen denken: 

Es ist egal, welche Partei man wählt. 

Das ist falsch. 

Jede Stimme ist wichtig. 

Auch Ihre Stimme ist wichtig. 

 

 

Bitte gehen Sie zur Wahl. 

 



1. Klima und Umwelt 
 

Unser Klima wird immer wärmer. 

Das ist für uns alle schlecht. 

 

Der Boden trocknet aus. 

Bäume und Tiere sterben. 

 

Wir von den Grünen machen viel für das Klima. 

Und wir machen viel für die Umwelt. 

 

Wir sagen: 

Wir müssen in Wiesbaden noch mehr 

für das Klima machen. 

 

Das geht zum Beispiel mit Solar-Zellen. 

Die Stadt Wiesbaden hat viele Grund-Stücke. 

Die Stadt Wiesbaden hat auch viele Dächer. 

 

Dort soll es viele Solar-Zellen geben. 

Dann können wir mit der Sonne  

Strom machen. 

 

 



Neue Häuser müssen für die Umwelt gut sein. 

Sie dürfen zum Beispiel 

nur wenig Heizung brauchen. 

 

 

Wir wollen viele Bäume für Wiesbaden. 

Und wir wollen viele Parks. 

Parks sind für die Menschen  

und für die Tiere gut. 

 

2. Verkehr 
 

Für Klima und Umwelt brauchen wir eine Verkehrs-Wende. 

 

Das heißt: 

 

Der Verkehr muss sich ändern. 

Man soll mehr zu Fuß laufen. 

Und mehr mit dem Rad fahren. 

Oder mit der Bahn und mit dem Bus. 

 

Und nicht mit dem Auto. 

 

 

 



Wir wollen sichere Wege 

für Rad-Fahrer und Rad-Fahrerinnen. 

Und wir wollen am Bahnhof  

ein Park-Haus für Räder. 

 

 

 

Wir wollen viele Busse. 

 

Man muss mit Bussen 

überall hinkommen. 

Das muss schnell gehen. 

 

 

Wir wollen im Fünfeck nur noch wenige Autos. 

Das Fünfeck ist ein Teil von der Alt-Stadt. 

 

 

3. Ein gutes Leben für alle 
 

Viele Menschen in Wiesbaden sind arm. 

Auch Kinder. 

 

 

Wir wollen diesen Menschen helfen. 

Dann haben alle ein gutes Leben. 

 

 



 

Viele Menschen suchen  

eine günstige Wohnung. 

 

Wohnungen sind teuer. 

 

 

 

Wir brauchen mehr günstige Wohnungen. 

 

 

In einem Block sollen viele verschiedene Menschen 

wohnen. 

 

Zum Beispiel: 

 

 Alte und junge Menschen 

 Menschen mit einer Behinderung 

 Menschen ohne eine Behinderung 

 Alleinerziehende  

 

 

 

Dann können diese Menschen 

sich gegenseitig helfen. 

 
 

 



 

4. Arbeit für alle 
 

Arbeit ist für ein gutes Leben wichtig. 

 

Jeder hat ein Recht auf Arbeit: 

 

 Frauen 

 Männer  

 Andere Geschlechter 

 Menschen mit einer Behinderung und 

Menschen ohne eine Behinderung 

 Menschen mit einer hellen Haut-Farbe und 

Menschen mit einer dunklen Haut-Farbe 

 

Wir wollen mehr Menschen mit einer Behinderung 

auf den ersten Arbeits-Markt holen. 

 

Das heißt: 

 Diese Menschen arbeiten zum Beispiel  

in Unternehmen oder Behörden. 

 Sie bekommen dort einen normalen Lohn. 

 Sie arbeiten nicht in einer Behinderten-Werkstätte. 

 

 
 



 

5. Barriere-Freiheit  
 

Barriere-Freiheit ist für uns wichtig. 

Dann können alle mitmachen. 

 

Dann finden mehr Menschen Arbeit. 

 

Leichte Sprache ist wichtig. 

Wir wollen mehr Infos in Leichter Sprache. 

 

 

6. Kultur 
 

Kultur ist für Wiesbaden wichtig. 

 

Zu Kultur gehören zum Beispiel: 

 

 Kino 

 Theater 

 Musik 

 Ausstellungen 

 

 

 

 



 

Viele Künstler und Künstlerinnen  

haben wenig Geld. 

 

 

Wir helfen Künstlern und Künstlerinnen. 

 

Wir sagen: 

 

Das können wir mit Räumen machen. 

 

Die Stadt Wiesbaden hat viele Räume. 

 

In diesen Räumen können zum Beispiel 

Musiker und Musikerinnen proben. 

 

Oder Künstler und Künstlerinnen malen. 

 

In diesen Räumen kann man auch 

Theater spielen. 

 

 

 

Bitte wählen Sie uns Grüne. 
 

Wir machen gemeinsam mit Ihnen Zukunft. 

 



Das ist das Programm von: 

Bündnis 90/Die Grünen Kreisverband Wiesbaden 

Kaiser-Friedrich-Ring 77 

65185 Wiesbaden 

Telefon: 06 11 - 24 08 65 25 

kreisverband@gruene-wiesbaden.de 

www.gruene-wiesbaden.de 

 

 

Den Text in Leichter Sprache hat gemacht: 

Andrea Halbritter 

contact@cotelangues.com 

www.cotelangues.com 

 

Den Text hat geprüft: 

Maik Frühling 

 

Die Bilder sind von: 

© Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V. 

Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013 
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